

Portada / Actualidad /

Forbes Staff octubre 19, 2023 @ 8:41 pm

## Coparmex pide al Senado que impida atropellos a la fuerza laboral del Poder Judicial

Los fideicomisos del Poder Judicial no son un privilegio, y con sus extinciones se busca someterlo al gobierno, afirma la cúpula patronal.



La cúpula patronal del país llamó a los senadores a impedir la extinción de los fideicomisos del Poder Judicial de la Federación (PJF) a fin de evitar atropellos a su fuerza laboral y a la ciudadanía.

El grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados y sus aliados aprobaron el martes la eliminación de 13 de los 14 fideicomisos bajo la responsabilidad del PJF. El argumento es que así se acabarán los privilegios que tienen los magistrados.